

Elternbeteiligung

Liebe Eltern,

wie bereits im laufenden Schuljahr sind wir von Seiten des Senats auch weiterhin aufgefordert, von Ihnen den Elternbeitrag für Schüler*innen in der 7.-12. Klasse einzufordern. Hierbei handelt es sich um die gesetzlich vorgesehene Beteiligung an der Beschaffung von Lernmitteln (§ 50 Abs. 2 Schulgesetz Berlin). Die Höhe der Eigenbeteiligung kann bis zu 100 Euro pro Kind betragen, die wir jedoch nicht komplett ausschöpfen werden.

Daher haben wir pro Jahrgang einige Lernmittel identifiziert, die von Ihnen bitte vor Beginn, spätestens aber zu Beginn des neuen Schuljahres anzuschaffen sind. Hierzu soll Ihnen die angeheftete Übersicht dienen, die nach Jahrgangsstufen unterteilt ist.

Eltern mit geringem Einkommen, z.B. Inhaber eines Berlin Passes, Empfänger von Sozialhilfe oder Wohngeld können eine Kopie Ihres gültigen Bescheides als Nachweis bei der Schulleitung oder Frau Borschel, Business Manager (Zimmer W124) abgeben und sich von der Elternbeteiligung befreien lassen. Der Nachweis muss den 1. August 2023 beinhalten. Bitte melden Sie sich frühzeitig bei der Schulleitung, wenn Sie eine Befreiung beantragen wollen.

Vielen Dank für Ihr Verständnis.

Robert Bartz
Schulleiter der Oberschule
und Geschäftsführender Direktor

Parent Contribution for Learning Materials

Dear Parents,

As in the current school year, we continue to be requested by the Senate to collect the parent contribution for learning materials for students in the 7-12 grades. The participation is legally required according to the Berlin school law (§ 50 Abs. 2 Schulgesetz Berlin). The amount of the contribution can be up to 100 EUR per student however, we plan to remain below this maximum amount.

Therefore, we have identified a few learning materials per grade level that we would like you to purchase by the beginning of the new school year. The attached overview of required materials is divided into grade levels.

Families in possession of a Berlin Pass (BuT), receiving social welfare, housing benefits, or federal student aid will be exempted from payment for learning materials. Please present the relevant documents to Frau Borschel, Business Manager (Room W124). The papers need to be valid up to and including August 1, 2023. If you would like to take advantage of this arrangement, please contact us as soon as possible.

Thank you for your understanding.

Robert Bartz
Schulleiter der Oberschule
und Geschäftsführender Direktor